

Les pharmaciens ne lâchent pas prise

Compte Test - 2012-09-29 05:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

La rencontre qui s'est tenue ce mercredi entre les pharmaciens et le ministère de la santé n'aura finalement pas abouti à un accord concret, à part la délégation d'une étude d'impact de la baisse des prix à une commission spécialisée, chargée de faire part de ses conclusions en novembre prochain.

À trois mois de l'entrée en vigueur de la mesure, les professionnels ne remettent plus en cause la décision en tant que telle de la tutelle, mais demandent en contrepartie des mesures d'accompagnement économique et fiscal et plus concrètement des subventions. Sur ce point, la machine risque de grincer puisque la tutelle a clairement expliqué auparavant qu'elle ne dispose pas de marge de manœuvre pour répondre à cette revendication.